

## CLUBES

# La Fundación Lucentum se suma a los eSports y lanza su propio equipo

En el marco de su proceso de digitalización, el conjunto lucentino aterriza en el sector de los eSports para competir en el videojuego NBA 2K.

Palco23

23 sep 2020 - 17:00



Baloncesto online en Alicante. La Fundación Lucentum Baloncesto Alicante (Flba) inicia un nuevo camino en el mundo de los eSports con el objetivo principal de acercarse al público más joven. Esta iniciativa está enmarcada en el proceso de transformación digital que ha puesto en marcha el club esta temporada.

La nueva sección de la Fundación Lucentum nace bajo el nombre de Flba eSports y contará con escudo propio, así como camisetas personalizadas para representar la marca de la Flba en los mejores torneos de NBA 2K. El club, de esta manera, confía en promover y enseñar los valores del baloncesto a través de este mundo digital, tal y como hasta ahora se ha venido haciendo hasta ahora.

---

# PALCO23

---

En su llegada a los eSports, el club lanzará su propio equipo para competir en NBA 2K. Asimismo, a través de la plataforma Twitch, los más jóvenes podrán sentirse parte de los partidos y torneos realizados.

La Fundación Lucentum está inmersa en un profundo proceso de digitalización y profesionalización que llevarán al club a estar muy conectado con el fan. La andadura dará comienzo el jueves 24 de septiembre.